

★ Après que Jésus fut né, voici, des mages ★  
arrivèrent de l'Orient et dirent : Où est le roi des  
Juifs qui a été mis au monde ? Car nous avons vu  
son étoile en orient et nous sommes venus lui  
rendre hommage. (...) ★

Et voici, l'étoile qu'ils avaient vue en orient allait devant eux, jusqu'au moment où elle vint s'arrêter au-dessus du lieu où était le petit enfant. Quand ils virent l'étoile, ils se réjouirent d'une très grande joie.



Une fois entrés dans la maison, ils virent le petit enfant, et se prosternant, ils lui rendirent hommage.